
Mahasiswa UNMA Banten Edukasi
dan  Latih  Ibu-Ibu  di  Lebak
Buat  Makanan  Tambahan  Atasi
Stunting
written by Kabar 6 | 29 September 2024

Kabar6-Dalam upaya menekan angka stunting, mahasiswa Praktek
Belajar  Lapangan  (PBL)  dan  dosen  pembimbing  Program  Studi
Kesehatan Masyarakat Universitas Mathla’ul Anwar (UNMA) Banten
menggelar pelatihan pengolahan makanan tambahan (PMT) berbasis
bahan pangan lokal di Kampung Kebon Kopi, Desa Gununganten,
Kecamatan Cimarga, Kabupaten Lebak.

Pemberian PMT adalah kegiatan pemberian makanan kepada balita
dalam bentuk kudapan yang aman dan bermutu. Kegiatan ini mampu
didukung dengan memperhatikan aspek mutu dan keamanan pangan,
serta mengandung nilai gizi.

“Kegiatan  ini  dimulai  dengan  memberikan  edukasi  terlebih
dahulu mengenai PMT dan bahan pangan lokal seperti apa saja
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yang  cocok  dibuat  PMT  untuk  balita,”  ujar  E.  Egriana
Handayani,  Dosen  Pembimbing  Lapangan  kelompok  Gunung  Anten
Mahasiswa Unma Banten, Sabtu (28/9/2024).

**Kunjungi Lebak, Andra Soni Janji Bendungan Karian Diusahakan
Jadi Tempat Wisata: Agar Ekonomi Warga Hidup

Kegiatan ini melibatkan para kader Posyandu Melati 1 dan ibu-
ibu yang memiliki balita disambut antusias. Mereka diajarkan
cara membuat PMT yang bergizi dan aman untuk bayi, menggunakan
bahan-bahan yang mudah didapatkan di sekitar mereka.

“Tujuan edukasi ini adalah sebagai bekal dasar para kader dan
ibu-ibu yang mempunyai balita mengenai zat gizi yang baik
terkandung  dalam  PMT  serta  dapat  meningkatkan  gizi  pada
balita,”ungkap Egriana.

Sementara,  Ketua  PBL  1,  Frida  Elasjulia  mengungkapkan,
pelatihan  pembuatan  menu  PMT  dari  bahan  utama  yaitu  ikan
kembung dan jagung dipandu oleh mahasiswa kepada masing-masing
dua perwakilan kader Posyandu.

“Menu PMT yang dibuat yaitu nugget ikan kembung dan pudding
jagung,”katanya.

Menurutnya, Ikan kembung memiliki banyak manfaat untuk balita,
termasuk dapat menjaga kesehatan otak dan kesehatan jantung,
selain  itu  kandungan  omega-3  yang  terkandung  dalam  ikan
kembung berperan penting dalam perkembangan otak.

“Dan ikan kembung dapat menjadi sumber protein dan energi
serta dapat meningkatkan kekebalan tubuh,”tambahnya .

Selain itu, kata Frida jagung merupakan bahan pangan lokal
yang mudah didapatkan sehari-hari di Kampung Kebon Kopi Desa
Gununganten,  sehingga  dapat  memudahkan  para  kader  maupun
masyarakat yang ingin membuat menu PMT ini kedepannya.

“Diharapkan  dengan  adanya  kegiatan  ini  mampu  menambah
pengetahuan  dan  keterampilan  kader  dan  masyarakat  membuat
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inovasi  menu  PMT  untuk  menekan  angka  kejadian
stunting,”tandasnya.(Aep)

Cagub Banten Andra Soni Rela
Nyeker dan Hujan-hujanan demi
Kampanye Sekolah Gratis
written by Kabar 6 | 29 September 2024

Kabar6-Di hari keempat kampanye, Calon Gubernur (Cagub) Banten
nomor urut 2, Andra Soni memilih blusukan ke sejumlah daerah
di  Kabupaten  Lebak,  pada  Sabtu,  (28/9/2024).  Suasana  yang
berbeda saat Andra Soni mengunjungi wilayah Margawangi, Lebak,
Banten.

Di mana Andra Soni memulai kampanye di titik ketiga ini sambil
nyeker dan hujan-hujanan. Saat kampanye Andra berjanji akan
menggratiskan biaya SMA/SMK dan MA baik negeri maupun swasta,
jika terpilih menjadi Gubernur Banten periode 2024-2029.

Meski  diguyur  hujan,  semangat  Andra  untuk  meyakinkan
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masyarakat agar memilihnya di Pemilihan Gubernur Banten tidak
luntur. Dari rumah ke rumah Andra menyapa warga yang sudah
berkumpul menunggunya.

**Baca Juga: Panaskan Mesin Politik, PDI Perjuangan Banten
Solid Menangkan Airin-Ade

Keceriaan Andra semakin terlihat saat reaksi warga antusias
didatanginya. Ia mengaku tak mau warga yang telah menunggunya
tidak  bisa  disapa.  Ia  memilih  untuk  hujan-hujanan  agar
program-programnya bisa tersampaikan.

“Ini penting disampaikan, karena ke depan kita ingin sekolah
SMA/SMK dan MA baik negeri maupun swasta di Provinsi Banten
gratis,” kata Andra.

Ketua Tim Pemenangan Andra Soni-Dimyati di Kabupaten Lebak,
Agil Zulfikar mengatakan, banyak warga yang haru bahkan nangis
melihat  calon  Gubernur  Banten  Andra  Soni  kampanye  sambil
hujan-hujanan.

“Ini  bentuk  ketulusan  seorang  calon  pemimpin  kita,  semoga
warga bisa menilainya secara langsung, jika Pak Andra sosok
yang dekat dengan masyarakatnya,” kata Agil

Sementara itu, warga setempat Siti Sari mengaku setuju dan
mendukung  program  yang  digagas  Andra  Soni  terkait  dengan
sekolah gratis. Tak hanya itu, ia menyebut Andra sosok yang
merakyat dan menyenangkan. Terlebih ketika dia melihat Andra
sambil hujan-hujanan.

Sari berharap, ke depan ketika Banten dipimpin Andra Soni bisa
menegakkan keadilan dalam hal bantuan sosial. Ia juga berharap
Andra menjadi pemimpin yang amanah, jujur serta tidak korupsi.

Sementara warga lainnya mengakui jika Andra Soni merupakan
sosok pemimpin yang merakyat.

“Saya belum pernah melihat pemimpin yang mau hujan-hujanan
ketemu masyarakat. Ini menjadi ciri bahwa Andra Soni merupakan
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pemimpin yang merakyat,” tambahnya. (Red)

Panaskan  Mesin  Politik,  PDI
Perjuangan  Banten  Solid
Menangkan Airin-Ade
written by Kabar 6 | 29 September 2024

Kabar6-DPD PDI Perjuangan Banten terus memperkuat barisannya
dalam rangka memenangkan pasangan calon gubernur dan wakil
gubernur Banten nomor urut 1, Airin Rachmi Diany-Ade Sumardi.

Mereka memanaskan mesin pilitik dengan menggelar Rapat Kerja
Daerah  Khusus  (Rakerdasus)  di  Kantor  DPD  PDI  Perjuangan
Banten, Sabtu (28/9/2024).

Rakerdasus tersebut dihadiri oleh ratusan pengurus DPD, DPC,
hingga ranting se-Provinsi Banten. Ketua DPD PDI Perjuangan
Banten sekaligus calon wakil gubernur Banten Ade Sumardi dalam
sambutannya  menegaskan  bahwa  seluruh  struktur  partai  mulai
dari tingkat Provinsi hingga ranting harus siap bekerja keras
memenangkan pasangan Airin-Ade.
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**Baca Juga: Kunjungi Lebak, Andra Soni Janji Bendungan Karian
Diusahakan Jadi Tempat Wisata: Agar Ekonomi Warga Hidup

“Ini adalah soal Banten, bukan soal individu daripada calon,
calon gubernur dan wakil gubernur Banten bukan soal Airin
Rachmi Diany dan Ade Sumardi. Ini semua menyangkut Banten dan
juga harga diri dari PDIP Perjuangan,” tegasnya.

“Begitupun dengan calon-calon kita yang ada di kabupaten/kota,
Ini  telah  diputuskan  oleh  ketua  umum  PDI  Perjuangan,  Ibu
Megawati Soekarnoputri. Di sinilah kita selaku kader bergerak
memenangkan Pilkada Banten di semua tingkatan,” sambungnya.

Mantan  wakil  bupati  Lebak  ini  memberikan  semangat  kepada
seluruh  kader  PDI  Perjuangan.  Ade  menegaskan  pentingnya
menjaga soliditas dan optimisme, tanpa ada kata menyerah dalam
perjuangan.

“Jangan takut bertempur, PDI Perjuangan tanpa takut apa pun.
Jangan pernah menyerah, tidak ada istilah menyerah dari PDI
Perjuangan,  Maju.  Kita  sudah  diperintahkan,  maka  turun  ke
bawah melaksanakan perintah,” tegasnya.

Sementara itu, Airin menyampaikan terima kasih kepada Ketua
Umum  DPP  PDI  Perjuangan  Megawati  Seokarnoputri.  Sekaligus
sebagai salah satu idola Airin dalam dunia politik nasional.

“Terima  kasih  kepada  PDI  Perjuangan  yang  masih  memberikan
kepercayaan, dan terus konsisten dan komitmen untuk mendukung
saya  dan  Pak  Ade  sehingga  akhirnya  saya  bisa  mendaftar.
Alhamdulillah  sudah  ditetapkan  sebagai  calon  gubernur  dan
wakil gubernur Banten,” imbuhnya.

Ia mengajak para kader PDI Perjuangan untuk terus bergerak
mengajak masyarakat memenangkan Pilkada Banten. “Doakan dan
berjuang agar saya dan Pak Haji Ade menang Pilkada Banten,
juga  dilantik  menjadi  gubernur  dan  wakil  gubernur  Banten.
Doakan kami terus istiqamah untuk selalu bermanfaat, maslahat,
dan selamat dunia akherat,” ujarnya.
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AIrin menyampaikan sejumlah program yang akan dilaksanakannya
bersama Ade Sumardi. “Tentunya kita ingin dengan visi Banten
maju bersama, ada empat misi, 12 program dan 71 kegiatan.
Mudah-mudahan ini menjadi bekal saya dan Pak Ade tentunya,
menjadi bekal bapak ibu menyosialisasikan kepada masyarakat di
Provinsi Banten,” ujarnya. (Red)

 

Kunjungi  Lebak,  Andra  Soni
Janji  Bendungan  Karian
Diusahakan  Jadi  Tempat
Wisata:  Agar  Ekonomi  Warga
Hidup
written by Kabar 6 | 29 September 2024

Kabar6-Pasangan  calon  Gubernur  dan  Wakil  Gubernur  Provinsi
Banten  nomor  urut  2,  Andra  Soni-Dimyati  Natakusumah
mengunjungi  kawasan  Bendungan  Karian,  Pasirtanjung,  Lebak,
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pada  Sabtu,  (28/9/2024).  Keduanya  disambut  meriah  warga
setempat.

Kedatangan Andra Soni-Dimyati tak lain untuk menyapa warga
sekaligus  pendukung  untuk  menyampaikan  program-program  yang
akan dilaksankan ketika nanti terpilih menjadi Gubernur dan
Wakil Gubernur Banten.

Sebelum  menyapa  dan  menyampaikan  visi-misinya,  Andra  Soni-
Dimyati terlebih dulu menanam pohon-pohon di sekitar kawasan
Waduk Karian, Lebak. Kepada warga, Andr Soni akan berusaha
menjadikan Bendungan tersebut menjadi kawasan wisata.

**Baca Juga: Laporan Awal Dana KampanyCabup dan Cawabup Lebak:
Hasbi – Amir Rp50 Juta, Dede – Virnie Rp5 Juta, Sanuji – Fajar
Rp61 Juta

“Kalau saya jadi Gubernur Banten, kawasan ini akan bekerjasama
dengan  pengelola  untuk  bisa  menjadi  tempat  wisata,  dan
kemudian warga yang pernah tinggal di sini prioritas untuk
bisa usaha di sini, Insya Allah Gubernur punya kewenangan,
Presiden  kita  punya  maka  kita  akan  sampaikan,  asal  tidak
korupsi,” ujar Andra.

Jika kawasan tersebut bisa dijadikan tempat wisata kata Andra,
maka ekonomi warga sekitar akan semakin hidup.

Selain itu, mantan Ketua DPRD Provinsi Banten ini berjanji
kepada warga Lebak, jika pihaknya akan menggratiskan biaya
SMA/SMK  dan  MA  baik  negeri  maupun  swasta,  jika  terpilih
menjadi Gubernur dan Wakil Gubernur Banten periode 2024-2029.

“Harusnya  dari  dulu  kita  investasi  pendidikan  di  Provinsi
Banten, biar warga Banten bisa bersaing dan cepat mendapatkan
pekerjaan. Pak Prabowo siapkan makan bergizi gratis, Andra
Soni-Dimyati siapkan sekolah gratis,” kata Andra.

Program  sekolah  gratis  kata  kader  Prabowo  ini,  akan  bisa
mengurangi beban pembiayaan masyarakat. Terlebih lanjut dia,
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bisa membuat anak-anak Banten ke depan berdaya saing.

“Saya yakin dengan gizi yang diberikan Pak Prabowo semua anak
Banten  tangguh  dan  pejuang  dan  Gubernur  siapkan  sekolah
gratisnya agar bisa bersaing. Kami sedang memperjuangkan agar
Banten lebih maju, adil merata tidak korupsi,” tegasnya.

Sementara  itu,  bakal  calon  Wakil  Gubernur  Banten,  Dimyati
Natakusumah menambahkan, program sekolah gratis bertujuan agar
masyarakat Banten semakin mudah menikmati layanan pendidikan.

“Program  Andra-Dim  sekolah  gratis,  tujuannya  supaya  anak
cerdas, pintar, tidak bodoh anak-anak kita bisa bekerja. Insya
Allah Andra-Dimyati akan hadi di tengah bapak ibu sekalian,”
katanya.

*Respon Warga*

Salah satu warga Lebak, Nurmilasari mengapresiasi program yang
dimiliki  Andra  Soni-Dimyati.  Ia  antusias  saat  mengetahui
SMA/SMK dan MA negeri maupun swasta akan digratiskan.

“Saya  sebagai  warga  lebak  dan  sekaligus  orangtua,  sangat
antusias sekali dengan program sekolah gratis dari Pak Andra
Soni dan Pak Dimyati, agar anak-anak saya bisa sekolah tanpa
terbebani dengan biaya-biaya sekolah yang lumayan tinggi di
era ekonomi warga Lebak yang menengah ke bawah seperti saya,”
terangnya. (Red)

Laporan  Awal  Dana  Kampanye
Cabup  dan  Cawabup  Lebak:
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Hasbi – Amir Rp50 Juta, Dede
– Virnie Rp5 Juta, Sanuji –
Fajar Rp61 Juta
written by Kabar 6 | 29 September 2024

Kabar6-Tiga  pasangan  calon  bupati  dan  wakil  bupati  telah
menyerahkan laporan awal dana kampanye (LADK) untuk Pilkada
2024 ke Komisi Pemilihan Umum (KPU) Kabupaten Lebak.

Ketua KPU Lebak Dewi Hartini mengatakan, ketiga pasangan calon
yakni Hasbi Jayabaya – Amir Hamzah, Dede Supriyadi – Virnie
Syafitri  dan  Sanuji  Pentamarta  –  Dita  Fajar  Bayhaqi
menyerahkan  LADK  pada  tanggal  24  September  2024.

“Ketiga pasangan calon melaporkan LADK di hari yang sama,
hanya  beda  jam  saja.  Berdasarkan  penerimaan  LADK,  kami
mengumumkan,” kata Dewi kepada Kabar6.com, Sabtu (28/9/2024).

**Baca  Juga:  Maesyal-Intan  Janjikan  Ambulan  untuk  Setiap
Desa/Kelurahan di Kabupaten Tangerang

Berdasarkan  pengumuman  KPU  Lebak,  pasangan  Hasbi  –  Amir
memiliki saldo awal kampanye Rp50 juta, pasangan Dede – Virnie
Rp5 juta dan pasangan Sanuji – Fajar Rp61 juta.

“Jadi ini kan saldo awalnya saja, bisa jadi nanti berjalan
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waktu akan bertambah,” ujar Dewi.

Dia menjelaskan, berdasarkan Peraturan KPU Nomor 14 Tahun 2024
tentang  dana  kampanye  calon  kepala  daerah,  dana  kampanye
pasangan calon dapat diperoleh dari sumbangan berbagai sumber
yakni partai politik, pasangan calon dan pihak lain yang tidak
mengikat meliputi perseorangan dan/atau badan hukum swasta.

“Dana kampanye yang berasal dari sumbangan perorangan paling
banyak Rp75 juta selama masa kampanye dan paling banyak Rp750
juta jika sumbangan berasal dari badan hukum swasta,” jelas
Dewi. (Nda)

Maesyal-Intan  Janjikan
Ambulan  untuk  Setiap
Desa/Kelurahan  di  Kabupaten
Tangerang
written by Kabar 6 | 29 September 2024
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Kabar6-Pasangan calon bupati dan wakil bupati Tangerang nomor
urut 02, Maesyal Rasyid dan Intan Nurul Hikmah menyiapkan
program mobil ambulan. Satu unit mobil diberikan untuk setiap
desa sebagai upaya meningkatkan layanan kesehatan masyarakat.

Maesyal mengatakan, hal terpenting adalah bagaimana pelayan
itu lebih cepat. Misal ada yang sakit jam 2 malam harus cepat
diantarkan oleh mobil ambulan.

“Nah ini yang akan kita usahakan setiap desa dari 246 desa dan
28 kelurahan akan kita siapkan pengadaan mobil ambulance” kata
Maesyal kepada Wartawan di Rumah Kayu, Gading Serpong, Kelapa
Dua, Kabupaten Tangerang, Jumat (27/9/2024).

**Baca Juga: Hadiri Deklarasi Andra Soni-Dimyati, Kepala BKD
Banten Terbukti Langgar Netralitas ASN

Selain soal layanan kesehatan, Maesyal Rasyid juga menegaskan
pentingnya  pendidikan  bagi  generasi  masa  depan  Kabupaten
Tangerang.

“Penting bagi kita untuk memastikan bahwa tidak ada anak yang
putus sekolah, serta mengoptimalkan posyandu dan puskesmas.
Dengan langkah ini, kita berharap dapat menciptakan generasi
yang sehat dan cerdas di Kabupaten Tangerang,” ujarnya.
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Di lokasi yang sama, calon wakil bupati Tangerang, Intan Nurul
Hikmah,  menambahkan  bahwa  pasangan  Maesyal-Intan  juga
berkomitmen  untuk  terus  meningkatkan  pelayanan  publik,
sehingga masyarakat dapat merasa lebih mudah dan nyaman saat
dilayani oleh Pemerintah Kabupaten Tangerang.

“Pelayanan publik akan semakin kita permudah bagi masyarakat
dengan membuat pelayanan drive thruu di setiap kecamatan,”
tambah Intan. (Yud)

Hadiri Deklarasi Andra Soni-
Dimyati,  Kepala  BKD  Banten
Terbukti  Langgar  Netralitas
ASN
written by Kabar 6 | 29 September 2024

Kabar6-Kepala  Badan  Kepegawaian  Daerah  (BKD)  Provinsi  Nana
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Supiana terbukti melanggar kode etik tentang Aparatur Sipil
Negara (ASN) pada Pilkada Banten 2024.

Ketua Bawaslu Kota Tangerang Kamarullah mengatakan, sebagai
punggawa ASN di Provinsi Banten, Nana Supiana terbukti tidak
netral dalam Pilkada serentak 2024.

Nana Supiana yang kini menjabat sebagai Pjs Wali Kota Cilegon
itu  terlibat  dalam  kegiatan  deklarasi  dukungan  relawan
Jaringan  Paguyuban  Pasundan  Banten  terhadap  bakal  calon
Gubernur dan Wakil Gubernur Banten Andra Soni-Ahmad Dimyati
Natakusumah yang digelar di Kota Tangerang Selatan.

**Baca Juga: Dipanggil Bawaslu, Nurdin Pj Wali Kota Tangerang
dan Cawabup Banten Dimyati Mangkir

“Konkrit  sudah  melanggar,  tinggal  sanksinya  ada  di  Badan
Kepegawaian  Negara  (BKN),”  ujar  Komar  saat  dikonfirmasi
wartawan belum lama ini.

“Betul-betul  (Kepala  BKD  Banten  melanggar  kode  etik  ASN-
red),”tambahnya.

Lebih lanjut Komar mengatakan, ketidaknetralan Nana Supiana
dalam  Pilkada  serentak  2024  telah  dilakukan  melalui
serangkaian  pemeriksaan  yang  ketat.

Sehingga, Bawaslu telah mengeluarkan rekomendasi dan dikirim
langsung  ke  Badan  Kepegawaian  Nasional  (BKN)  terkait
pelanggaran  kode  etik  tersebut.

“Itu tanggal 2 Oktober baru saya kasih (putusan-red) karena
belum saya kasih ke BKN,” katanya.

Sebelumnya,  Bawaslu  telah  mendalami  dugaan  keterlibatan  NS
dalam kegiatan deklarasi dukungan relawan Jaringan Paguyuban
Pasundan Banten terhadap pasangan bakal calon Gubernur dan
Wakil Gubernur, Andra Soni-Dimyati Natakusumah yang digelar di
Notaru Cafe, Puspemkot Tangerang, belum lama ini.
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Nana  Supiana  ikut  hadir  dalam  forum  yang  mendeklarasikan
dukungan terhadap Andra-Dimyati.

Menaggapi  ketidaknetralan  Nana  Supiana  pada  Pilkada  Banten
2024, Pj Gubernur Banten Al Muktabar langsung angkat bicara.
Al  Muktabar  meminta  semua  pihak  agar  mengedepankan  asas
praduga tidak bersalah.

“Jadi semua secara komperhensif dilihat, lalu penting juga
mengedepankan asas praduga tidak bersalah, dan tentu dalam
perangkat  kerja  yang  mendapatkan  mandatori  itu  karena
persetujuan dan penetapannya oleh Menteri Dalam Negeri,” kata
Al Muktabar.

Al  mengatakan,  apabila  Nana  Supiana  dinyatakan  melanggar
netralitas  ASN  akan  mengembalikan  kepada  peraturan  dan
perundang-undangan yang berlaku.

“Ya  kan  ada  kewenangan  kelembagaan,  jadi  prinsip  kita
melaksanakan  peraturan  perundang-undangan,”  katanya.

Disinggung apakah Nana Supiana akan dicopot sebagai Pjs Wali
Kota  Cilegon  jika  terbukti  melanggar  netralitas  ASN,  Al
Muktabar enggan menanggapi lebih dalam hal tersebut.

“Bukan  soal  itu  (pencopotan),  tapi  soal  aturan  yang
dilaksanakan nanti kita lihat yang akan dilaksanakan itu,”
katanya.

“Jadi  kita  tidak  boleh  berangan-angan,  aturan  itu  adalah
implementasi pasal per pasal ayat per ayat, sesuai dengan
tahapannya  apa  itu  undang-undang  peraturan  pemerintah  atau
peraturan-peraturan  lainnya.  Jadi  kita  melaksanakan  aturan
itu,” pungkasnya. (Aep)



Pemotor  Tewas  Tabrak  Mobil
Lagi  Berhenti  di  Pinggir
Jalan BSD
written by Kabar 6 | 29 September 2024

Kabar6-Kecelakaan lalu lintas terjadi di Jalan BSD Boulevard
Utara, Lengkong Kulon, Pagedangan, Kabupaten Tangerang, pagi
kemarin. Mobil jenis SUV yang dikendarai pria berinisial WIS,
46 tahun ditabrak pemotor.

Pemotor berinisial LCD, perempuan 36 tahun, tewas di lokasi
perkara. Peristiwa tragis itu terjadi persis di jembatan Kali
Cisadane.

“Kendaraan Mobil SUV berhenti di kiri jalan,” kata Kasat Lalu
Lintas Polres Tangerang Selatan, Ajun Komisaris Rokhmatulloh,
Sabtu (28/9/2024).

**Baca Juga: Pelaku Begal Ponsel Lukai Korban dengan Celurit
di Ciledug Diringkus

Ia mengaku WIS berhenti karena hendak memindahkan dua buah

https://kabar6.com/pemotor-tewas-tabrak-mobil-lagi-berhenti-di-pinggir-jalan-bsd/
https://kabar6.com/pemotor-tewas-tabrak-mobil-lagi-berhenti-di-pinggir-jalan-bsd/
https://kabar6.com/pemotor-tewas-tabrak-mobil-lagi-berhenti-di-pinggir-jalan-bsd/
http://kabar6.com/pelaku-begal-ponsel-lukai-korban-dengan-celurit-di-ciledug-diringkus/
http://kabar6.com/pelaku-begal-ponsel-lukai-korban-dengan-celurit-di-ciledug-diringkus/


keranjang yang ada di tengah jalan. Namun saat berhenti datang
dari arah belakang sepeda motor matic yang dikendarai oleh
LCD.

“Pemotor diduga karena kurang konsentransi sehingga menabrak
bagian belakang sebelah kanan kendaraan mobil SUV yang sedang
berhenti dan lalu terperosok terjatuh,” ujar Rokhmatulloh .

Atas  kejadian  kecelakaan  tersebut  LCD  mengalami  luka  pada
kepala dan meninggal dunia di tempat kejadian perkara. Korban
selanjutnya oleh petugas dibawa ke RSUD Kabupaten Tangerang
untuk Visum et Refertum.

Peristiwa  kejadian  kecelakaan  maut  itu  mengakibatkan  motor
matik LCD ringsek di bagian depan. Sedangkan mobil rusak di
bagian belakang.

“Kejadian kecelakaan lalu lintas tersebut masih dalam proses
penyelidikan  Unit  Gakkum  laka  lantas  Polres  Tangerang
Selatan,”  tambah  Rokhmatulloh.  (Yud)

Program  Restorative  Jaksa
Agung ST Burhanuddin Diganjar
Penghargaan  dari  IDeafest
2024
written by Kabar 6 | 29 September 2024
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Kabar6-Jaksa  Agung  RI  ST  Burhanuddin  menerima  penghargaan
dengan kategori ”Penghargaan Kreatif untuk Keterlibatan dan
Kolaborasi  Komunitas”,  dari  Ideafest  pada  acara  Malam
Apresiasi Ideaward 2024 yang diselenggarakan di Hall Jakarta
Convention Centre, Jumat 27 September 2024.

Ideafest menilai program Restorative Justice yang diinisiasi
oleh Kejaksaan RI sangat layak untuk mendapatkan apresiasi
IDeaward  2024.  Program  ini  juga  dinilai  telah  memberikan
dampak  positif  yang  signifikan  dalam  mewujudkan  keadilan
restoratif dan solusi alternatif dalam penyelesaian perkara
pidana di Indonesia.

Kepala Pusat Penerangan Hukum (Kapuspenkum) Harli Siregar yang
mewakili  Jaksa  Agung  menerima  penghargaan  tersebut,
menyampaikan terima kasih dan apresiasi kepada Ideafest yang
telah menjaring gagasan dan ide terbaik dari instansi atau
lembaga.

**Baca Juga: Jurnalis Filantropi Indonesia Gelar Lomba Menulis
Hari Santri, Hadiah Jutaan Rupiah

”Kami menyadari bahwa IDeaward 2024 menjadi satu momentum yang
baik  bagi  Institusi  Kejaksaan  untuk  terus  bergerak  dan
berkarya ke arah yang lebih baik lagi. Satu gagasan luar biasa
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yang telah diberikan oleh Bapak Jaksa Agung ST Burhanuddin
dalam  merubah  wajah  penindakan  hukum  di  Indonesia  melalui
program Restorative Justice.

Selain itu, Kapuspenkum mengungkapkan bahwa gagasan terkait
hal tersebut timbul dari hati nurani agar paradigma hukum di
Indonesia bertransformasi menjadi lebih baik yakni Tajam ke
Atas Humanis ke Bawah.

Melalui Peraturan Jaksa Agung Nomor 15 Tahun 2020 tentang
Penghentian  Penuntutan  Berdasarkan  Keadilan  Restoratif,
masyarakat dapat merasakan sisi humanisme dari penegak hukum.
Produk  hukum  tersebut  juga  dirasakan  manfaatnya  bagi
masyarakat tingkat bawah yang membutuhkan keadilan, sehingga
dapat mewujudkan kepastian dan kemanfaatan hukum.

Sampai saat ini, Kejaksaan melalui Bidang Tindak Pidana Umum
telah menyelesaikan ribuan perkara melalui pendekatan keadilan
restoratif. Hal itu menjadi satu terobosan ide yang luar biasa
dan cemerlang dari Jaksa Agung ST Burhanuddin serta bermanfaat
bagi peningkatan hukum di masyarakat. (Red)

Jurnalis Filantropi Indonesia
Gelar  Lomba  Menulis  Hari
Santri, Hadiah Jutaan Rupiah
written by Kabar 6 | 29 September 2024
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Kabar6-Dalam  rangka  memeriahkan  Hari  Santri  Nasional  ke-10
yang jatuh pada 22 Oktober 2024, Jurnalis Filantropi Indonesia
(Jufi) menggelar Lomba Menulis Santri dengan hadiah jutaan
rupiah.

Tujuan  dari  kegiatan  ini  untuk  meningkatkan  minat  baca,
menulis serta menumbuhkan jiwa intelektual santri.

“Melalui lomba ini, diharapkan dapat tumbuh budaya ilmu yang
kuat  di  kalangan  generasi  muda  Islam,  termasuk  kalangan
santri,”  ujar  Ketua  Jufi,  Wiyanto  kepada  media,  Sabtu
(28/9/2024).

**Baca  Juga:  Wujudkan  Kota  Nyaman  dan  Layak  Huni,  Pemkot
Kolaborasi bersama Kejaksaan

Dikatakan Wiyanto, lomba ini dapat diikuti santri baik putra
maupun putri seluruh Indonesia. “Untuk tingkatan kelas, santri
kelas 8 tsanawiyah hingga kelas 12 aliyah,” kata Wiyanto.

Jufi  menetapkan  empat  tema  penulisan.  Pertama,  Santri  dan
Semangat  Filantropi.  Kedua,  Santri  dan  Gaya  Hidup  Halal.
Ketiga,  Santri  dan  Kewirausahaan.  Dan  keempat,  Santri  dan
Literasi ZISWAF.
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Adapun untuk kriteria penilaian lomba dijelaskan Ketua Dewan
Juri, Ahmad Zuhdi, M.Pd. Kriteria penilaian Lomba Menulis Hari
Santri, yaitu kedalaman tulisan, konsistensi, relevansi tema,
struktur tulisan, dan gaya bahasa serta ketajaman analisa.

“Pola penulisan bisa dipakai deduktif-induktif atau induktif-
deduktif,  yang  terpenting  adalah  keaslian  dan  keshahihan
tulisan. Sehingga diharapkan santri akan semakin terasah dalam
kemampuan menulis dan menjadi santri literer,” ungkap kandidat
Doktor Pendidikan Agama Islam Universitas Islam Jakarta (UIJ)
ini.

Terkait  pendaftaran  dan  pengiriman  naskah,  lanjut  Zuhdi,
dimulai pada 30 September hingga 17 Oktober 2024.

“Adapun pengumuman hasil tulisan atau pemenang, yaitu pada 20
Oktober 2024 di acara Tasyakuran Hari Santri yang digelar
Jurnalis Filantropi Indonesia di Bekasi, Jawa Barat,” kata
Zuhdi.

Untuk  pengiriman  naskah,  peserta  dapat  mengirim  ke  email:
Infojufi@gmail.com.

Selain  lomba  menulis  dalam  menyambut  Hari  Santri  Nasional
2024, Jufi juga menyelenggarakan sejumlah acara. Di antaranya
Tabligh  Akbar,  Pelatihan  Jurnalistik  Santri,  dan  Pelayanan
Kesehatan yang akan dihelat di Jakarta dan santunan ratusan
santri dhuafa. (Red)


